

LE COURRIER DE MADAME JOËLLE BERNHEIM

Chère Madame, Chère amie, Chers amis,

Nous voici au terme d'un premier trimestre d'étude riche, intense, inspirant et stimulant. Nous allons comme les années précédentes marquer une pause : les cours n'auront pas lieu pendant les deux semaines de congés scolaires (semaine du 23 décembre et celle du 30 décembre).

LES COURS REPRENDRONT LE LUNDI 6 JANVIER 2025

Tous les enseignements hebdomadaires et cycles de séminaires mensuels (« Les mercredis de l'EJAF » et les séminaires du dimanche) se poursuivront.

La programmation détaillée des « Mercredis de l'EJAF », chaque mercredi soir à 20H vous parviendra dans les tout prochains jours.

Cette période de vacances coïncide avec la célébration de la fête de 'Hanoucca (1^{ère} lumière mercredi soir 25 décembre (24 Kislev) – 8^{ème} lumière mercredi soir 1^{er} janvier (1 Tevet). Nous formons les vœux les plus ardents pour que les lumières de 'Hanoucca que nous faisons monter chaque soir pendant huit jours, marquent un tournant décisif dans la dissipation des ténèbres et des forces du mal.

Que les otages soient enfin libérés, que ce Proche-Orient en plein bouleversement et remaniement voit s'inaugurer (le mot Hanoucca signifie précisément INAUGURATION) au terme de tant de souffrances et d'épreuves, une période de reconstruction, de résolution, d'apaisement, de Chalom et d'Ahdout, de paix et d'unité. Am Israël 'Haï !

'Hannoucca samea'h , 'Hag Ourim samea'h

Bonnes fêtes de 'Hanoucca

Joëlle BERNHEIM



חנוכה שמח